



Un estudio de microbioma bucal incluye a 4 centros escolares de Balears

EFE BARCELONA

■ Dos mil estudiantes de tercero de ESO de 40 escuelas de España donarán saliva para que científicos del Centro de Regulación Genómica analicen los microbios y los hongos que habitan en sus bocas, y determinar si esa variedad está relacionada con el estilo de vida o alguna característica ambiental. Un 10 por ciento de los centros escolares que participan en este estudio pionero son de Mallorca. Se trata del colegio Sant Pere y el instituto Josep Sureda i Blanes, de Palma; el instituto Santanyí y el instituto Alcúdia del Port d'Alcúdia.

Esta es la primera vez en España que se aborda una muestra tan amplia del microbioma (comunidad de microorganismos) de la boca, en un proyecto que se ha denominado *Treu la llengua*, financiado por la Obra Social La Caixa con unos 150.000 euros, y que presentaron ayer el director del Centro de Regulación Genómica (CGR), Luis Serrano, y el jefe del grupo Genómica Comparativa del CGR y coordinador científico del proyecto, Toni Gabaldón.